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Le CHSCT s’est réuni ce 11 juin 2020 la séance a été ouverte par M FAGUET directeur par intérim faisant fonction
de président.

Après avoir ouvert la séance, le président a tenu à remercier l’ensemble des participants.

La direction par la voix de l’assistante de prévention  a  indiqué  que  tous  les  sites
n'ont  pas  encore  été  visités.
Lors de ses visites, il y a eu des tensions certains  collègues  feraient  sciemment  le
contraire de ce qu'il faut et les accueils ont parfois été froids ou violents par certains
collègues,  ce qu’à  confirmer  une de vos Organisations  Syndicales  ayant  effectué
des visites de postes.

Concernant  plus  précisément  la  cité administrative, la direction précise que la
TM de Périgueux  et le 4ème étage restes à vister
Concernant  le  SIP  de  Périgueux  la distanciation pour l'accueil du public a été
mis en place hier
Avec cette crise, des tensions entre collègues se sont fait jour dans certains postes comptables ! F.O.-DGFiP24 doit
justement faire part de ce genre de situations qui risque de se développer lors du prochain CTL

Différents rappels sont faits     :  
Interdiction d’utiliser les ventilateurs et les aspirateurs,
Port  du  masque  obligatoire  en  présence  des  femmes  de  ménage  
Le  medecin  de  prévention,  signale  qu’il  a  dû  se  substituer  à  certains  médecins
traitants n'ont pas voulu se prononcer sur les personnes à risque ou donner des arrêts
de travail.

Cela n'est pas normal...

Les plexis reçu sont posés ou en cours de pose, Une de vos OS a fait remarqué que les rebords sont tranchants

Réponse de la direction :
Que seuls les agents d'entretien devraient les manipuler mais qu'une information sera donnée sur ce fait.
Les protections d'angle quant à elles n'ont pas été reçues.

En trésorerie la source des tensions peut être la manipulation de DDR3 qui est sur un ordinateur que tout le monde
manipule.
F.O.-DGFiP24 fait remarquer qu'à la paierie le serveur DDR3 est tel un ordinateur d'un télé-travailler il reste allumé
et chaque personne peut y accéder à distance comme un télétravailleur lambda 
L'attache de la CID sera prise pour sa mise en application.

La direction rappelle que pour les vitres anti-franchissement il faut boucher les trous.

C.H.S.C.T. du 11 juin 2020
– Compte rendu – 



Lors  de  la  mise  en  place  des  plans  de  circulations,  certains  chefs  de  service  ont  été  plutôt
réticents  en  disant  notamment  qu'ils  n'étaient  pas  dessinateur  et  ils  l'ont  prouvé  

Que deviennent ces plans lors de futures fusions notamment des SPF, il faudra certainement les
revoir...

Le  SIP de  Bergerac  a  2  cadres  A arrêtés  le  poste  est  donc  en  souffrance,  la  réouverture  au  public  ne  sera
pasimmédiate et se fera en mode dégradé.

Afin de gérer le flux d'usager la mise en place d'un vigile est prévu.
Il a été proposé que le CHSCT le finance .
F.O.-DGFiP24 a choisi de ne pas répondre. Finalement l’ensemble de vos représentants présents
en CHSCT rejettent cette proposition, les vigiles doivent être financés par la direction et non par
le CHSCT. 
Le budget du CHSCT peut être utilisé à autre chose.

Si certains postes ont déjà ré-ouvert, les autres vont suivre à brève échéance aussi :
Pour  le  site  de  Périgueux,  l'accueil  se  fera  avec  une  seule  chaise  en  plastique  pour  son  nettoyage.
Pour le  CDIF SIE il est convenu de recevoir au RDC au grand étonnement de certains collègues qui ne semblaient
pas au courant.

Pour NONTRON le plan de circulation a ses limites même entrée usagers, personnels.
Pour  RIBÉRAC le sas est petit.
Pour  BERGERAC,  l'usager  sera  accompagné  par  un  agent  du  SIE  afin  qu'il  ne  vaque  pas  dans  les  services.

2 de vos 3 Organisations Syndicales veulent la réouverture en respectant les règles de sécurité pour le service
public. En raison du nombre de collègues anxieux de retrouver du public, F.O.-DGFiP24 s’est abstenue.

Primes : les conséquences vont être désastreuses pour les agents et générer des conflits dans les services avec le
quota imposé.
Les agents prioritaires pour cette prime : 
1/ agents d'entretien de la DDFIP (pas les agents exerçant en CIAS, sociétés etc.)
2/ agents du BIL
3/ agents de la trésorerie hospitalière
le reste sera donné en prorata selon de savants calculs.…
Vos représentants réclament la revalorisation du point d’indice plutôt qu’une prime distribuée de manière arbitraire
En Dordogne, il y aurait 171 bénéficiaires dont 21% toucheront le montant le plus élevé :

47 C
85 B
20 A 
19 A+
Il va y avoir un sentiment d'injustice.…

Questions diverses :

F.O.-DGFiP24 est intervenu sur le cahier CHSCT qui a été rempli et déposé par les agents de la paierie
L’assistante de prévention n'a pas eu le temps de s'en occuper.

La climatisation du bâtiment de Périgueux ne fonctionne pas et pour cause : 
un groupe froid a un probème et le devis est arrivé et il est salé selon la direction.

Entre nous, nous ne lui ferons pas plus de mal
 que nos gouvernants le lui font au service public



Il y a un souci avec le prestataire de service qui a remporté le marché des clims face au travail à faire il a commencé
à intervenir et a finalement plus donné de nouvelles.…

Les crédits sont de retour au CHSCT pour les activités classiques, l’assistante de prévention (A.P.) a proposé de
faire les formations SST pour les prévoir à la rentrée prochaine.
De même,l'A.P. et le médecin ne peuvent pas aller chez les télé-travailleurs pour adapter le poste de travail or les
agents ne sont pas forcément bien équipés chez eux. Il devrait être possible que l'agent puisse utilisé ou soit équipé
d'un fauteuil adapté (à voir…)
La direction avait commandé 40 ordinateurs portables, mais la commande a été gelée la Direction Général ayant
priorisés les agents à pourvoir toutes les commandes des départements ont été bloquées.
Le NRP a été évoqué, M. Faguet a indiqué qu'il ne se faisait pas d'illusion et que ça allait reprendre.
De sources fiables, F.O.-DGFiP croit savoir qu’il pourrait même être accéléré
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